

<h1>下中スポーツ</h1>	H30. 9. 21 第12号 下妻中学校 発行
-----------------	-----------------------------

伝統つながる ～新チーム初の公式戦！新人戦に向けて、熱い思い語る～

今年も暑い夏が終わり、いよいよ2年生を主体とした新チームが、初の公式戦となる新人戦を迎えます。新人戦市内大会は、9月22日(土)です。県大会までつながる新人戦のスタートです。夏休みに頑張った成果を十分に発揮し、精一杯プレーしてきてほしいと思います。

各部活動の新キャプテンや代表者に、新人戦に向けての意気込みを語っていただきました。

目 標 ・ 抱 負	
野 球	僕たち野球部は、市内大会優勝、県大会出場を目標に夏休みや日々の練習を頑張ってきました。今年は2年生が4名、1年生が12名で1年生が多いチームです。ですが、チーム一丸となり、相手に絶対に点を与えないという強い気持ちをもって戦い抜きます。応援よろしくお祈いします。 2年1組 栗崎 幸聖
サ ッ カ ー	僕たちサッカー部は、市内大会優勝と県西大会ベスト16を目標としています。新人戦では、サッカーができる喜びとともに、試合終了の笛が鳴るまで走り続けたいと思います。応援よろしくお祈いします。 2年4組 若林 琉空
男子ソフト	僕たち男子ソフトボール部は、県大会優勝を目指して日々の練習に励んでいます。毎日の練習を大切にして、本番では自分たちの力を最大限に発揮できるようにがんばりますので応援よろしくお祈いします。 2年3組 大島 碧流
女子ソフト	私たち女子ソフトボール部は、県西大会優勝、県大会ベスト4を目標に顧問の先生のご指導のもと、日々の練習に励んでいます。仲間とともに常に笑顔で励まし合い、全力でプレーしてきます。応援よろしくお祈いします。 2年4組 上野 夢奈
男子テニス	僕たち男子ソフトテニス部は、今回の新人戦で県大会上位を目指して、木口先生、大野先生、鈴木先生のご指導のもと、夏休みの辛い練習を乗り越えてきました。日頃支えてくださっている保護者の皆様、先生方に成長した姿を見せられるよう、最後の一球まであきらめず精一杯悔いの無いプレーをしたいと思います。応援よろしくお祈いします。 2年2組 野手 悠希
女子テニス	私たちは、点滴穿石をモットーに、顧問の木口先生、大野先生、鈴木先生のもと、日々の練習に励んでいます。今までの先輩達の伝統を守っていけるように、個人・団体共に県大会出場を目標に、一人一人が全力でプレーします。応援よろしくお祈いします。 2年3組 鈴木 葉奈
男子バレー	僕たち男子バレー部は、野村先生、海野先生のご指導のもと日々の練習に励んでいます。先輩方は関東大会出場を果たしました。僕たちも先輩方に負けないような成績を残せるように頑張ります。応援よろしくお祈い致します。 2年2組 工藤 颯太
女子バレー	私達は、3名で活動している為、新人戦には出場できません。来年の総体に向けて今できることを精一杯取り組み、個人のスキルを高めていきたいです。総体では練習の成果が発揮できるようにがんばります。応援よろしくお祈いします。 2年5組 松本 楓菜
男子バスケ	僕たち男子バスケットボール部は、県西新人大会の優勝、県新人大会ベスト8を目指し、練習に励んできました。これまでの経験と共に、夏休みの練習の成果をしっかりと出せるよう、最後まで手を抜かず全力で頑張りたいと思います。 2年1組 倉林 健太郎
女子バスケ	私たち女子バスケットボール部は、新人戦県大会優勝を目指しています。日々厳しい練習に励みながら「SMILE」をモットーにし、いつもチームで笑顔を大切に練習しています。先輩達の意志を受け継ぎ、全力でプレーしたいと思います。応援よろしくお祈いします。 2年3組 渡辺 響輝

男子卓球	僕たち男子卓球部は、団体戦市内戦優勝、県西大会優勝、県大会優勝を目標に日々練習に励んでいます。個人では、多くの仲間が県西大会に出場できるようにサポートしていきたいです。しっかりと練習の成果を発揮して目標に向かって頑張りますので、応援よろしくお祈いします。 2年4組 清水 光
女子卓球	新人戦では、市内戦優勝、県西大会優勝、県大会ベスト8を目指し、チーム一丸となって頑張ります。また、個人戦では、上位に入れるよう、一人一人がベストを尽くしたいです。先輩方の意思を受け継ぎ、最後まであきらめずに試合に臨みます。応援、お祈いします。 2年3組 山中 碧
男子バドミントン	僕たち男子バドミントン部は、顧問の渡辺先生、大塚先生、渡邊孝先生のご指導のもと日々練習に励んできました。県大会ベスト4以上を目標にこれから頑張っていきたいと思ひます。また、一人一人が感謝の気持ちを忘れずに精一杯プレーしますので応援よろしくお祈いします。 2年1組 鈴木 巧
女子バドミントン	私たち女子バドミントン部は、顧問の渡辺先生、大塚先生、渡邊孝先生のご指導のもと、日々練習に励んできました。新人戦では、県西大会ベスト4、県大会2回戦突破を目標にして頑張りたいと思います。本番では、一人一人が全力を出しきってチーム一丸となって戦っていきます。応援よろしくお祈いします。 2年2組 沼田 小雪
柔 道	僕たち柔道部は、1年生1人、2年生4人という少ない人数で活動しています。今回の新人戦では、県西大会優勝、県大会出場を目標とし、井坂先生、田島先生のご指導のもと、練習してきました。最後まであきらめず、戦いたいと思います。応援よろしくお祈いします。 2年2組 堀江 柊汰
剣 道	僕たち剣道部は男子3人、女子3人で毎日の稽古に励んでいます。顧問の先生、先輩方から教わったことを生かし、目標としている県大会に出場できるように頑張ります。応援よろしくお祈いします。 2年3組 藤倉 翔太
陸 上	私たち陸上競技部は、男子「全員県大会出場」女子「県西総合入賞」という目標に向かって仲間と励まし合いながら、日々の練習に取り組み、自分の限界にチャレンジしてきました。新人大会では、今まで積み重ねたことを力にして、一人一人が自分を信じてベストを尽くし、悔いのないように競技に臨みたいと思います。 2年5組 渡邊 桃花
吹 奏 楽	私達は、「もう一度聴きたくなる演奏」を目指して、活動しています。今年のコンクールでは、県大会銀賞という結果で終わってしまいました。ですが、先輩方から教えていただいたことや今までの経験を活かし、来年は東関東大会や東日本大会に出場できるように、日々の練習に精一杯取り組んでいきたいです。 2年1組 井上 佳弥乃
パ ソ コ ン	私たちは、Excel、Word、PowerPoint等のソフトをマスターし、激励会に向け、各部のポスターを作成し、皆さんがよりよい結果を残せるよう応援をがんばります。これらの活動を通して、下妻中を盛り上げていきたいです。 2年5組 高田 波音
美 術	私たちは、昨年に続き砂沼祭ステージ発表に挑戦します！また、展示部門でもスケッチ旅行で描いた風景画や部員の個性があふれるイラストボードも展示発表します。部員全員が全力で頑張りますので、ぜひご覧ください。 2年5組 中山 葉月
家 庭	私たちは、砂沼際や市の文化祭、コンクールに出展するために、昨年より良い作品を作れるように頑張っています。また砂沼祭では、昨年に引き続きステージ発表でリメイクファッションショーを実施する予定です。皆で力を合わせて製作したいと思います。 2年2組 小島 彩乃
スポーツ カルチャー	スポーツカルチャー部としては、一人一人が目標をもってそれぞれの活動に一生懸命に取り組んでいます。また、スポーツカルチャー部の主将として、自分から率先してみんなをまとめていけるようにしたいです。 2年1組 宇梶 泰基

～ 主将会長からのメッセージ ～

<p>新チームが始まり、辛い練習の成果を発揮する時がきました。新人戦では下中プライドを胸に、最後まであきらめず正々堂々と戦い、一人一人全力で悔いのないようにプレーしましょう。そして先輩方が残した実績に負けないう、県内に下妻中の名前を轟かせましょう。 男子バスケットボール部主将 2年1組 倉林健太郎</p>
<p>いよいよ新チームとしての戦いが始まります。3年生が引退し、私たちが1年生を引っ張っていく番になりました。夏の暑さの中、辛い練習を乗り越え、それぞれの目標に向かって努力してきました。今まで経験してきた悔しい思いや辛い思いを忘れず、練習の成果を出すときです。仲間を信じ、先輩方から学んだ部活動にける思いを引き継ぎ全力で試合に臨みます。そして日々指導してくださる先生方やいつも支えてくれる保護者の方々への感謝の気持ちを持ち、下中魂で戦っていきましょう。 陸上部主将 2年5組 渡邊 桃花</p>